
第75回（令和５年度）北海道公立学校事務職員研究大会

令和５年（2023年）８月１日８時

45分から、札幌市のホテルライフォ

ート札幌を配信会場に、第75回（令

和５年度）北海道公立学校事務職員

研究大会を開催しました。

Zoomでの参加であり、事前に出欠

は取らず、分科会第１部から第３部

まで、参加したい分科会に参加し、

少人数のブレイクアウトルーム内で

討議（意見交換、情報共有）しても

らうという初めての試みでしたが、

約130名の会員の参加を得て大会を

進めることができました。

分科会第１部は新採用、初任者層を対象とし、「学校事務職員の難しさ」「教員との関

わり」「事務長、事務主任や先輩事務職員との関わり」等を題材に意見交換、情報交換を

行いました。

第２部（１）は事務主任を対象とし、「事務長に向けて」「校内における部長主任の一

員としての役割」等を題材に意見交換、情報交換を行いました。

第２部（２）は専門主任主事、主任主事、事務職

員を対象とし、「事務主任に向けて」「職務上の悩

み」等を題材に意見交換、情報交換を行いました。

第３部は事務長を対象とし、「新任事務長の難し

さ」「事務室経営について」「決断力・判断力」等

を題材に意見交換、情報交換を行いました。

配信会場には大平会長、泉副会長、盛副会長、武

田事務局長、坪井監事、中村研究部長が集まり、進

行はもちろん、それぞれの分科会にも参加しました。

運営にはNAGANO-R代表の長野さんに支援してもら

い、閉会式は実施しなかったものの、大きなトラブ

ルもなく、無事終えることができました。

大会に関するアンケートを実施させていただきま

したが、結果を集約し、今後の大会運営や会員交流

等に役立てていきたいと考えています。
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